
 
Der Landrat teilte mit, dass die Verwaltung derzeit intensiv mit der Bewältigung der Impfaktion 
zur sog „Schweinegrippe“ befasst sei.  
 
Abg. Heuel dankte den Fraktionen und der Verwaltung ganz herzlich für die intensiven und 
sorgfältigen Vorarbeiten zur Erarbeitung der gemeinsamen Wahlvorschläge. 
 
Auch der Landrat schloss sich diesem Dank an. Durch diese intensiven Vorarbeiten sei die 
reibungslose Beschlussfassung in der heutigen Sitzung möglich gewesen. Er bewerte dies auch 
als gutes Zeichen für die zukünftige Zusammenarbeit in diesem Kreistag. 


